

5月の園だより

令和5年5月1日

し～な保育園

段々と暖かい日が多くなり、木々が緑に色付いてきた今日この頃。新年度がスタートして早くも1ヶ月が経とうとしています。新しいクラスにも慣れ、先生やお友だちと楽しく過ごしています。お外で遊ぶことが大好きな子ども達。花や虫を見つけて喜んだり、広場を走ったりしながら、春の自然を全身で感じています。

5月もお外に沢山出掛け、先生やお友だちと触れ合いながら元気に過ごしていきたいと思います。



こんなことがんぼります

ひよこくみ

先生と触れ合い遊びを楽しみます。

あひるくみ

元気にお外で体を動かして遊びます。

ぺんぎんくみ

野菜やお花の水やりを頑張ります。

ひよこくみ

新しい環境にも慣れてきて、沢山笑顔を見せてくれるようになったひよこくみさん。

お天気のいい日にはベビーカーに乗り、外気浴を楽しんだり、お部屋ではお気に入りのおもちゃを見つけて遊んだりしています。また、つかまり立ちや伝い歩きも盛んになり、お部屋中を探索する事が大ブームです！

これからはポカポカ陽気になるので、シートを敷いて日向ぼっこをしたり、お部屋では先生と触れ合い遊びをしたりしながら楽しく過ごしたいと思います。

あひるくみ

新しい環境にも慣れ、元気に遊んでいるあひるくみさん。天気のいい日も多く、お外へ沢山出掛ける事ができました。園の裏や、八橋公園で探索をじっくり楽しんでいます。草花や虫を見つけた時には嬉しそうに教えてくれます。

沢山体を動かして帰ってきた後の給食では眠そうに食べている姿がとても可愛いです。

今月も天気のいい日にはお外へ出掛け、虫を探したり、お花を見たりして探索や体を動かして楽しみたいと思います。

ぺんぎんくみ

進級して1か月が経ち、すっかりお兄さんお姉さんになったぺんぎんくみさん。給食後のエプロンを自分のマークのかごにしまったり、上着を掛けたりと身の回りの事にも意欲的に取り組んでいます。

お友だちと遊ぶ事がとっても楽しいようで、「遊ぼう」「こっちにおいで」と誘い合いやり取りをする姿が増えてきました。

今月は皆で野菜やお花を買いに行きたいと思います。